

PRESSEMITTEILUNG

Straßenzirkus unterwegs... in Rotenburg 2014

Wenn verträumte Giraffen durch die Stadt staksen, seltsame Vehikel plötzlich Kaffee bereiten oder ein Stuntschwein im Peitschentakt grunzt, dann kann das nur eines heißen: **Der Straßenzirkus ist unterwegs... in Rotenburg.**

Überall in Deutschland erfreut sich Straßentheater immer größerer Beliebtheit, was sicherlich daran liegt, dass diese ganz besondere Kunstform da geschieht, wo die Menschen sind: im öffentlichen Raum, auf Plätzen, in der Stadt. In der Nähe zwischen Artist und Publikum liegt die Kraft des Genres: Straßentheater unterhält nicht nur, in seiner Unmittelbarkeit berührt es, verführt, provoziert, animiert und stimuliert es die Menschen. Kunst auf der Straße: das ist **Kultur für alle** – umsonst du draußen!

Das sommerliche Openair Spektakel bezauberte in den vergangenen Jahren mit seiner einzigartigen Mischung aus fesselnder Artistik, skurriler Clownerie und feinsinniger Performance mehrere tausend Besucher in der Rotenburger Innenstadt. Und so auch in diesem Jahr vom 5. Bis 7. September.

Eröffnungsabend mit Feuer, Masken und Musik

Am Freitagabend sind ab halb 9 die Knollis außer Rand und Band. Der Maskenworkshop der K!R, geleitet von Hans Joachim Reich, macht die Große Straße unsicher, bevor er dann gegen 21 Uhr auf dem Pferdemarkt eintrudelt, wo die offizielle Eröffnung beginnt.

Ruperts Kitchen Orchestra groovt den Platz mit Beats, die die Hüften wackeln lassen, witzigen Texten und gewagten Tanzeinlagen.

Danach gibt's dann Jonglage, Breakdance und eine geballte Ladung Feuer: die Funky MaMa Fire Crew! Zwei hochkarätige Artisten mit ganz verschiedenen Talenten treffen sich hier und feuern sich gegenseitig zu Höchstleistungen an. Mit Sexappeal und Spaß am Spiel begeistern sie ihr Publikum.

La Strada unterwegs... 2014 - größer denn je mit neuem Spielort:

Am 6. und 7. September 2014 jeweils ab 13 Uhr geht es dann wieder hoch her, wenn LA STRADA **Straßenzirkus unterwegs...** die Stadt in eine bunte Bühne unter freiem Himmel verwandelt.

In seiner 6. Ausgabe wird das open-air Spektakel die bekannten Orte wie den Pferdemarkt, die Große Straße und den Kirchhof in gewohnter Weise auf den Kopf stellen. Zum ersten Mal wird in diesem Jahr aber auch das Gelände um das Heimathaus bespielt. Wir freuen uns sehr, dass auf diese Weise La Strada nicht nur die Innenstadt zirkensisch erobert, sondern das Mühlenende ebenfalls zum Schauplatz akrobatischer und komödiantischer Kunst wird.

Das Programm:

15 Künstlergruppen aus sechs Nationen fliegen in diesem Spätsommer in die Wümmestadt ein, um mit ihrem ungestümen Temperament, ihren absurden Ideen und ihrer zauberhaften Poesie die Stadt mit prächtigem Treiben zu füllen und die Menschen zu begeistern.

Mit dabei sind u.a.:

Compagnie **Antipodes** mit ihrer überraschenden Tanzvorstellung aus Frankreich. Compagnia **Autonoma Tenenti** zeigt hinreißend skurrile Clownerie aus Italien. **Deux sans Trois**: die Newcomer in Sachen Nouveau Cirque aus Belgien sind zum ersten Mal in Deutschland unterwegs und begeistern mit ihrer Kombination aus Musik, Drama und Akrobatik.

Mit **Pieter Post** aka «**Mr. Jones**» erfüllt sich ein großer Wunsch des Festivals. Endlich kommt der liebenswerte Comedy-Chaot mit seinem Stunt-Schwein aus Amsterdam nach Rotenburg. **Stefan Sing und Cristiana Casadio**: das deutsch-italienische Paar verbindet eindrucksvoll klassischen Tanz und moderne Jonglage. Und wem Giraffen über den Weg laufen, der zweifele nicht an seiner Wahrnehmungskraft, es könnte das **Teatro Pavana** aus den Niederlanden sein.

Der Hut steht Ihnen gut!

Ein wichtiger Aspekt des Festivalkonzepts ist, dass tagsüber alle Veranstaltungen umsonst zu erleben sind. Unsere Bitte: Unterstützen Sie die Künstler, halten Sie Kleingeld bereit und lassen Sie den Hut klingeln, denn der geht, wie es die gute, alte La Strada Tradition ist, rum!

Straßenzirkus-Gala

Am Samstagabend werden in einem wilden Varietéabend in der Aula der Realschule ab 20 Uhr die Stars der Straße die Höhepunkte ihrer Shows präsentieren. Die Moderation übernimmt in diesem Jahr der Ausnahme-Jongleur und Absurdist Matthias Romir.

Großartige Unterhaltung erwartet Sie, freuen Sie sich also auf Akrobatik, Comedy, Jonglage und Tanz in geballter Form. Und trainieren Sie lieber schon mal Ihr Zwerchfell, denn dieser Humor will geübt sein!

Karten für den höchst amüsanten Abend gibt es im Vvk für 16,- (erm. 12,-) € bei Famila, im Info-Büro des Rathauses, bei Buch Aktuell und unter info@kir-row.de oder an der Abendkasse für 19,- (erm. 15,-) €.

Wir freuen uns, wenn Sie über die Veranstaltung berichten und stehen gerne für weitere Informationen zur Verfügung.

Herzlichst

Kathrin Bahr

zweifellos.net * Büro für kulturelle Dienstleistung